

Shining Achievers

南公園に行きました！

7月10日は、生活科の授業で、南公園に行きました。今回の目的は、「夏を感じよう」。夏を感じる写真を撮るために、南公園でフィールドワークを行いました。

南公園までは、徒歩で向かいました。今まで、尾張瀬戸駅、窯神神社と、2つの校外学習を経験した子どもたちですが、どちらも1km未満の距離でした。今回の南公園は、学校から約2km。学年全体で長距離を移動する、初めての校外学習となりました。

朝学校にきて、体操服に着替えた子どもたち。「僕の水筒、お茶がいっぱいだよ！」「塩タブレット持ってきた！」など、ウキウキしながら、持ち物を見せてくれました。肩掛けの水筒のご用意や暑さ対策など、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。

朝の会で人数確認をして、クラスごと歩き始めた子どもたち。尾張瀬戸駅までは、前回の校外学習と同じルートです。車が来たらすぐに立ち止まったり、近所の方に挨拶したりと、今までの校外学習の成果が随所に見られました。

また、今回は、道中、多くの信号がありました。基本クラスごと1列で移動していたのですが、信号を渡る時は列を短くするために3列に移動するなど、教師の指示をよく聞きながら、臨機応変に動くことができました。

子どもたちは途中、トイレ休憩や水分補給をしながら、約1時間歩きました。歩き切ったあとの誇らしげな顔が印象的でした。11月に予定されている競歩会も、この子達なら、元気に歩き切るのではないかと、頼もしく思います。

公園に到着してからは、夏を感じる写真をiPadを使って撮影しました。バッタなどの生き物や、植物の写真を撮る子が多い中、『汗を書いている僕の友達』『わたしの汗でビチャビチャの赤白帽子』など、面白い視点で、夏を感じる写真を撮影している子もいました。

今回のフィールドワークは、大きな怪我や体調不良者を出すことなく、無事に終わることができました。今後も様々な授業で、積極的に校外へ出て、充実した体験を積んでいきたいと思えます。

【SOLANマッププロジェクト PMIシート記入のお礼】

7月7日（金）に子どもたちが持ち帰ったPMIシートについて、多くの保護者の皆様にご記入いただきました。記入の量や内容から、1枚1枚のページを真剣にご覧いただいたことが伝わってきました。ご協力、ありがとうございました。

ご記入いただいた内容は、次のプロジェクトの時間に、子どもたちに共有しました。そのあと、「自分のページを直したい人？」と聞いたところ、半数以上の子が手を上げ、自分の音声を録り直していました。保護者の皆様からフィードバックを受けたことで、子どもたちは、自分のスライドを客観的に振り返る機会を得て、また、改善点に向き合うことができたのだと思います。

いただいたご意見は、学年団で全て読ませていただきました。今年のSOLANマップに活かせるアイデアは、そのまま使わせていただきます。また、次回以降のプロジェクトや来年以降に繋げていきます。ご協力いただき、本当にありがとうございました。